
    
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

 l’assessore al commercio in commissione il 4 giugno ha annunciato la 
partecipazione ad un bando regionale per la riqualificazione dei mercati

 in quella sede è sto annunciato che il comune avrebbe partecipato con un progetto 
per posizionare l’aria condizionata nel mercato coperto

considerato che
 il quella commissione la minoranza aveva proposto anche di pensare alla 

partecipazione al bando per intervenire anche sui mercati rionali

si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere

 se il comune ha predisposto un progetto

 se il mercato coperto può essere oggetto dell’intervento previsto dal bando 
regionale

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Emanuela Allegra, Andrea Ballarè, Nicola Fonzo, Rossano Pirovano, Tino 
Zampogna

Novara, 19 luglio 2019


